

4 et 5
SEPTEMBRE
.....
8H-17H

le salon
NATURE
&
JARDINS

PARC FAYARD
Dumbéa
▶ **ENTRÉE GRATUITE**

DOSSIER DE PRESSE

L'ÉVÉNEMENT NATURE INCONTOURNABLE !

**SAMEDI 4 ET DIMANCHE 5 SEPTEMBRE 2021
DE 8H À 17H**



Le Salon Nature & Jardins s'inscrit dans le calendrier des événements calédoniens. Nous voici à la 6^e édition grâce à la confiance des visiteurs, des exposants et de la Mairie de Dumbéa. Pour l'édition 2020, plus de 20 000 visiteurs sont venus à la rencontre des 130 exposants.

Depuis 2016 le rendez-vous est devenu incontournable pour les calédoniens. Ce salon invite toute la famille à rencontrer les professionnels liés à la nature et aux jardins. Cette année + de 140 exposants seront présents.

Les professionnels des aménagements d'espaces verts, des plantes, de l'horticulture, de l'équipement, l'énergie verte sans oublier les produits malins et bien-être de nos artisans locaux, seront tous à l'écoute des visiteurs.

Une belle occasion pour les calédoniens de trouver ce dont ils ont besoin, de découvrir les nouveautés et rencontrer les professionnels.

Un **ESPACE FOOD COURT** aménagé qui fait l'unanimité de nos visiteurs depuis 5 ans, sera installé à l'ombre des tivolis.

Sans oublier pour les enfants, notre **ESPACE ANIMATIONS GRATUITES** avec un baby foot XXL, un parcours de mini-golf, le «Qui est-ce ?» géant, du tir à l'arc et le Puissance 4.

NOUVEAUTÉS 2021 :

- 4 doux concerts répartis sur le week-end
- Une initiation au Ukulélé le samedi matin
- Une initiation au Tai-Chi le dimanche matin
- Des jeux d'ambiance

L'évènement aura lieu les 4 et 5 septembre au Parc Fayard de Dumbéa.

L'entrée et le parking sont gratuits.

Nos partenaires pour cette édition sont la Ville de Dumbéa, la BCI et Océane FM.

SUR SCÈNE

VIOLIMBA

La rencontre entre un violon et un marimba !

Ils vous proposent un large choix de répertoire de chansons connues allant de la musique latine (tango, bossa nova, latino) à des musiques traditionnelles (Klezmer, irlandais...) en passant par des chansons françaises, des valse, mais également en reprenant des tubes de musique pop ou des musiques de film.



PAKAHUA

Groupe d'amis issu du milieu de la danse traditionnelle polynésienne qui décide de fonder en 2013 leur groupe de musique, PAKAHUA. Mené par le musicien autodidacte Teva Avae (ukulele, lead vocal), le groupe trouve ses piliers en Élodie Blairon (percussion, chœurs), Teuanua Tehuiotoa (guitare hawaïenne, lead vocal) et Gabriel Nehemia (guest percussion). En 2019 le groupe est rejoint par Xavier Jean-Louis (guitare, chœurs) et Mike Ratuilailai (percussion).

3 nouveaux membres viennent fermer le cercle en 2021 avec Jonathan Terrier (Basse), Gérard Tavita (guitare hawaïenne, lead vocal) et l'autre touche féminine Cinthya Tamin (guitare hawaïenne). Indéniablement nostalgique des "bringues à la tahitienne" et des orchestres de bal des années 70 à 90, Pakahua cherche à renouveler cette ambiance musicale chaleureuse et festive, dans un style certes polynésien mais surtout pacifique ouvert au monde aux travers de reprises reggae, rock, bossa, zouk, folk.

Sans équivoque Pakahua est un groupe de musique Pacifique-pop.



ANTHONY ZIHANI

Anthony est un jeune chanteur/compositeur qui aime faire voyager les gens dans son univers avec des reprises variées de jazz, soul, pop, blues, rock etc...

Ses premières représentations ont commencé dans les bars et restaurants de Nouméa accompagné de bandes son.



IPANEMA

Habitué des scènes locales calédoniennes, Ipanema rassemble 3 passionnés de musique brésilienne.

Une atmosphère poétique et lyrique et une musique sensuelle et raffinée qui vous transporte au Brésil avec les plus belles Bossa Nova et Samba de Joao Gilberto, Tom Jobim & Vinicius de Moraes, Antonio Carlos Jobim, Marcos Valle, Chico Buarque, Joao Bosco, Roberta Sa... et des compositions de Stéphane Fernandez.



> INITIATION AU UKULÉLÉ

Il a été bercé par le doux son du Ukulélé depuis sa tendre enfance au gré des bringues familiales. Aujourd'hui il partage sa passion en proposant des cours de cet instrument qui l'a toujours accompagné dans sa vie. Le Ukulélé encore présent à ses côtés lors de prestations avec la formation Pakahua. Une motivation sans faille basée sur le partage de sa passion pour le Ukulélé.



> INITIATION AU TAÏ-CHI

L'association de Tai-Chi de Dumbéa propose une initiation à cet art martial chinois dit « interne » souvent réduit à une gymnastique de santé. Il peut aussi comporter une dimension spirituelle. Il a pour objet le travail de l'énergie appelée chi.



LE PROGRAMME

SAMEDI 4 SEPTEMBRE

- 10H - INITIATION AU UKULÉLÉ
- 11H - VIOLIMBA (Tango, Bossa Nova, Latino)
- 12H - PAKAHUA (Pacifique-Pop)

DIMANCHE 5 SEPTEMBRE

- 10H - INITIATION AU TAÏ-CHI
- 11H - ANTHONY ZIHANI (Jazz, Soul, Pop, Rock...)
- 12H - IPANEMA (Brésil, Samba)



Renseignements complémentaires :

ACTION PUB NC : Dany Nourtier 77 22 27 - actionpubevents@gmail.com

 Salon Nature et Jardins